



LA ESTRELLA DE PANAMÁ

Nº 62.158

www.laestrella.com.pa ·

Viernes

75¢ · 16 de agosto de 2024

175 AÑOS

NUEVO E-PAPER Disfruta de nuestros productos en su **versión digital**

Escanea el código o entra a <https://bit.ly/3JLmfWY> **suscríbete**

ENTREVISTA EXCLUSIVA

Machado en desacuerdo con nuevas elecciones

Reclama transición democrática

María Corina Machado, la líder de la oposición venezolana, habló con "La Estrella de Panamá" sobre la crisis política de Venezuela y se mostró en desacuerdo con repetir las elecciones presidenciales como han sugerido los presidentes Luiz Inácio Lula da Silva y Gustavo Petro. Asegura que no dejarán las calles y convoca a una manifestación mundial para este sábado **Páginas 4-5A**



Mulino: La CSS no se privatizará; se inician los vuelos migratorios

El presidente de la República, José Raúl Mulino, negó que se busca privatizar la Caja de Seguro Social e informó que en los próximos días se realizará el primer vuelo de migrantes irregulares **Página 3A**

ECONOMÍA
Activos del sistema bancario aumentan
Página 1B



ANIVERSARIO
ACP reitera que río Indio es la 'opción más viable'
El Canal de Panamá cumplió, este jueves, 110 años de operación y la entidad reiteró que la construcción de un reservorio en río Indio es la opción más viable
Página 2A

100 años conservando historia

Roberto Barrios | La Estrella de Panamá



En el centro de Calidonia está ubicado el edificio de los Archivos Nacionales que este 15 de agosto cumplió 100 años de construcción y de resguardo de la historia documental de Panamá. Los Archivos Nacionales de Panamá como institución fue creada en el 1912 por el entonces presidente Belisario Porras, pero el edificio fue construido en 1924.



Estudian enfermedades que afectan al ganado

Diagnosticar la neosporosis y la paratuberculosis en ganado vacuno y que afecta la producción de leche es objeto de un estudio realizado en la provincia de Chiriquí

Página 5B

Las protestas contra la minería y la memoria histórica

El docente Abdiel Rodríguez habló en Portada de La Estrella de Panamá sobre su libro en el que analiza el conflicto social que generó el contrato minero el año pasado y, además, de otros hechos históricos que ha vivido el país. "Mantener la memoria de un país requiere de resistencia y Panamá siempre la ha demostrado desde sus inicios", dijo **Página 2A**



Portada
Actualidad • Internacionales
Política • Análisis • Entrevistas

Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline

Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052